

## **Canciller Gervasi: El Perú está listo para reforzar la Asociación Estratégica entre la Unión Europea y América Latina y el Caribe**

**18 de julio de 2023**

### **Nota de prensa 096 - 23**

Durante su intervención en la III Cumbre de Jefas y Jefes de Estado y de Gobierno de la Unión Europea - Comunidad de Estados Latinoamericanos y Caribeños (CELAC), que se desarrolla en Bruselas, Bélgica, la Canciller Ana Cecilia Gervasi Díaz afirmó que el Perú está de regreso y listo para reforzar la Asociación Estratégica de la Unión Europea con América Latina y el Caribe, y que aportará a ello desde la perspectiva de un país serio y socio confiable.

La Ministra de Relaciones Exteriores destacó la agenda constructiva de política exterior del país, que incluye el liderazgo en la Comunidad Andina (CAN), la Alianza del Pacífico (AP), el Foro de Cooperación Económica de Asia Pacífico (APEC), y el proceso de adhesión a la Organización de Cooperación y Desarrollo Económicos (OCDE).

La Canciller Gervasi hizo énfasis en que el Perú considera indispensable el incremento de la cooperación en áreas como la lucha contra el tráfico ilícito de drogas, en particular el de la cocaína. Agregó que el Perú espera también asistencia de la Unión Europea para la prevención y el combate a la corrupción, así como en los mecanismos de cooperación judicial, sobre todo para la extradición y la recuperación de activos.

También hizo referencia a los desafíos comunes que representan el cambio climático, la protección del medio ambiente y el fenómeno de las migraciones.

La Ministra de Relaciones Exteriores finalmente destacó las fortalezas que tiene el Perú para atraer la inversión extranjera, destacando que la economía peruana mantiene una estabilidad que ha hecho de su moneda, su tasa de crecimiento y su nivel de inflación, de los más resilientes de la región.